

Les cyclos de la Roue Libre Lampaulaise avalent 200 km

Lampaul-Plouarzel - Publié le 05/05/2016 à 00:29



Facebook

Twitter

Google+



Achetez votre journal numérique

Dimanche 1^{er} mai, 13 cyclotouristes de la Roue Libre Lampaulaise (RLL) ont quitté Lampaul-Plouarzel pour un périple de 200 km dans les monts d'Arrée. Ils ont vaillamment grimpé le Roc'h Trevezel, le col de Trédudon, et parcouru la forêt du Cranou. Le groupe était accompagné par Léo et Jean-Jacques qui ont assuré l'assistance, avec trois ravitaillements sur le parcours. En fin de journée, les participants ont partagé un buffet. Ce fut l'occasion de féliciter Natacha, qui effectuait pour la première fois cette sortie de 200 km. Prochain rendez-vous pour le Tour de Bretagne FSGT, pendant le week-end de la Pentecôte à Erdeven (56).